

ツーリズム・プロフェッショナル・セミナー

55セミナーに約3000人が参加

「ツーリズムEXPOジャパン2018」会期中の9月20日・21日、業界日限定プログラムとして「ツーリズム・プロフェッショナル・セミナー」が実施されました。業界関係者の経験値に深みや厚みを加えるべく企画されたセミナーは55にも及び、約3000人が参加しました。

「自然」×「文化」×「スポーツ」の融合による観光先進国への挑戦！

地元主導の動きを行政がサポート

観光庁、環境省、文化庁、スポーツの4省庁合同で初めて行われた今回のセミナーでは、「文化」、「自然」、「スポーツ」の3つの要素を地域固有のストーリーに掛け合わせることにより、「地域の活性化」「ビジネスチャンスの創出」につながっていくと示されました。

JATAインバウンドシンポジウム／文化庁、環境省の挑戦！「COOLな日本で観光先進国を目指す」

文化財・自然資源の利活用による保全の時代へ

双方向の交流拡大と若者のアウトバウンド活性化 〔千葉×マレーシア連携事業〕

現地研修で学ぶ「多民族共生社会」を

佐藤博康名誉教授は、文化庁や環境省が文化財や自然資源の保存保全や維持を図るために利活用を通しての価値観の共有が求められる時代になったと指摘。文化庁の豊城浩行・文化財鑑査官は、「文化財や建造物を大切にし過ぎて、地域に溶け込んでいなかった」と振り返り、「利活用を通じ地域と融合した魅力の再発信を」と語りました。

また、各地の事例の紹介も行われました。一般社団法人しまなみジャパンの合田省一郎専務理事は、尾道と今治という瀬戸内海を挟んだ広域連携の成果を強調。一般社団法人人信州いいやま観光局の柴田さほりインバウンド推進室長は、北陸新幹線延伸を受けた9市町村による広域PRの取り組みを紹介。伊勢志摩国立公園エコツーリズム推進協議

会の江崎貴久会長は、国立公園の自然を生かした海女体験などのブログを約40社が提供し、地域資源の活用が進んでいると指摘しました。

ト・キヤットさんが「英語の看板やQRコードによる多言語化が増えていく」と評価する一方、ANAセールス海外旅行商品部のヴェンセック・ギヨームさんは、「日本人目線ではなく、外国人目線でツアーをつくつて」と呼びかけました。

タイのブロガーであるパナラット・ダトゥワーン・ラシディ・ハスバラ事務次官は、「観光ビジネスと地域の調和」をアピールしていく考えを明らかにしています。

千葉市でインバウンド政策「ムスリム化」の中にあるのが特徴」と指摘。「地域が元気でなければ国立公園は成り立たない」と訴え、「物語のある自然」をアピールしていく考え方を明らかにしています。

千葉市でインバウンド政策「ムスリム化」を実施し、同市に滞在するムスリム系の人々が165%増加したことを紹介。さらに神田外語大学の市川透国際交流課長は、産官学課題解決型のマレー

ニアのブロガーであるパナラット・ダトゥワーン・ラシディ・ハスバラ事務次官

が、千葉市経済農政局経済部観光課立公園利用推進室の谷垣佐智子室長補佐は、「日本の国立公園は暮らしの中にあるのが特徴」と指摘。「地域が元気でなければ国立公園は成り立たない」と訴え、「物語のある自然」をアピールしていく考え方を明らかにしています。

千葉市でインバウンド政策「ムスリム化」と友達になろう大作戦」を実施し、同市に滞在するムスリム系の人々が165%増加したことなどを紹介。さらに神田外語大学の市川透国際交流課長は、産官学課題解決型のマレー

ニアのブロガーであるパナラット・ダトゥワーン・ラシディ・ハスバラ事務次官

が、千葉市経済農政局経済部観光課立公園利用推進室の谷垣佐智子室長補佐は、「日本の国立公園は暮らしの中にあるのが特徴」と指摘。「地域が元気でなければ国立公園は成り立たない」と訴え、「物語のある自然」をアピールしていく考え方を明らかにしています。

千葉市でインバウンド政策「ムスリム化」を実施し、同市に滞在するムスリム系の人々が165%増加したことなどを紹介。さらに神田外語大学の市川透国際交流課長は、産官学課題解決型のマレー

ニアのブロガーであるパナラット・ダトゥワーン・ラシディ・ハスバラ事務次官

が、千葉市経済農政局経済部観光課立公園利用推進室の谷垣佐智子室長補佐は、「日本の国立公園は暮らしの中にあるのが特徴」と指摘。「地域が元気でなければ国立公園は成り立たない」と訴え、「物語のある自然」をアピールしていく考え方を明らかにしています。

千葉市でインバウンド政策「ムスリム化」を実施し、同市に滞在するムスリム系の人々が165%増加したことなどを紹介。さらに神田外語大学の市川透国際交流課長は、産官学課題解決型のマレー

ニアのブロガーであるパナラット・ダトゥワーン・ラシディ・ハスバラ事務次官

が、千葉市経済農政局経済部観光課立公園利用推進室の谷垣佐智子室長補佐は、「日本の国立公園は暮らしの中にあるのが特徴」と指摘。「地域が元気でなければ国立公園は成り立たない」と訴え、「物語のある自然」をアピールしていく考え方を明らかにしています。